

■行財政改革特別委員会（8月9・10日）

茨木市..アウトソーシング指針などについて
岡崎市..民間委託検討指針などについて



茨木市は、民間委託など民間活力の積極的な活用（アウトソーシング）により経費の削減を図つており、その検討方法などを示した「アウトソーシング指針」を作成し、各課において指針を基に事務事業の点検を行い、民間に委ねることで効果が得られるものは積極的に民間委託を行うよう検討を進めています。
岡崎市でも、官と民の役割分担を再検討し、「民間委託検討指針」を作成して民間委託を推進しています。本市も、行財政改革大綱（第4次）で、公と民の役割分担のあり方などを精査し、事務事業の見直しを行うこととしており、今後効率的、効果的な行政運営の推進を図つていく上での参考となりました。

都市整備特別委員会（8月9・10日）

金沢市..武蔵ヶ辻第四地区市街地再開発事業について
福井市..手寄・福井駅西口中央地区第一種市街地再開発事業について

金沢市では、近江町市場の約3分の1の空間を継承する中で、交流プラザなど新たな機能を付加した、地上権設定方式による再開発を視察しました。現在では、市民の台所として多くの方が利用されていました。

福井市では、駅周辺をにぎわい交流拠点と設と民間施設が一体となった都市型複合施設を整備し、駅東口手寄地区に県・市の公共公益施設は、本市が取り組まれた利便性や集客性の向上策は、本市が進める駅前整備事業の参考となりました。



茨木市は、民間委託など民間活力の積極的な活用（アウトソーシング）により経費の削減を図つており、その検討方法などを示した「アウトソーシング指針」を作成し、各課において指針を基に事務事業の点検を行い、民間に委ねることで効果が得られるものは積極的に民間委託を行うよう検討を進めています。
岡崎市でも、官と民の役割分担を再検討し、「民間委託検討指針」を作成して民間委託を推進しています。本市も、行財政改革大綱（第4次）で、公と民の役割分担のあり方などを精査し、事務事業の見直しを行うこととしており、今後効率的、効果的な行政運営の推進を図つていく上での参考となりました。

特別委員会の視察報告

■競馬事業特別委員会（8月9・10日）

川崎競馬場・船橋競馬場..
経営改善策と競馬事業振興策の取り組みについて



川崎競馬場
本市の競馬事業は、極めて厳しい状況にあります。振興策を考える上で、他場の取り組みを参考します。

船橋競馬場は20年度からリニューアル計画にのっとり振興策や経営合理化に取り組んでいます。トイレなどの整備も進み、着実に計画が進んでいます。船橋競馬場は20年度からリニューアル計画にのっとり振興策や経営合理化に取り組んでいます。トイレなどの整備も進み、着実に計画が進んでいます。競馬事業は、極めて厳しい状況にあります。振興策を考える上で、他場の取り組みを参考します。

福山市議会では12月定例会で、議会基本条例と政治倫理条例を制定しました。地方分権が叫ばれる中、議員の果たすべき役割と責任は重大です。市民の皆さんに身近だと思っていただけの市議会をめざすべく、編集委員会もその役割を果たしてまいります。本年もよろしくお願い申し上げます。（中安）

虚礼廃止にご理解を!!

政治家は、日頃からお世話になった人でもお中元やお歳暮を贈ることは禁止されています。

また、暑中見舞いや年賀状などのあいさつ状を出すことも禁止されています。

皆さまのご理解をお願いします。

編集後記

【ホームページアドレス】
<http://www.city.fukuyama.hiroshima.jp/gikai/>

【メールアドレス】
gikai-shomu@city.fukuyama.hiroshima.jp

印刷／福山エビス印刷(株) ☎084-954-2200

リサイクル適性Ⓐ
この印刷物は、印刷用の紙へ
リサイクルできます。